

UN SUEÑO HERMOSO Y ETERNO

Gaviota^{*}

Yo tuve un sueño, y soñé que era una golondrina y miraba abajo, vi niños, señoras, una escuela, con una Bandera que significa mi país, mi patria, mi gente, su amor humilde, sus bosques, sus hombres trabajadores, sus nopales, magueyes, sus grupos indígenas. A mi mente viene la imagen de mi Bandera la que vi en mi escuela, flotaba y resaltaba como una mariposa gigante, como una mujer amorosa a quien todos respetan y adoran, no hay otra igual en el mundo, pues he recorrido todo el mundo entero y con sentimiento sincero doy mi vida por ella, quise en mi vuelo abrazarla, más no pude, las alas no fueron suficientes, luego con mi canto envuelto de risa y llanto de felicidad para acariciarla y llevármela en el pico como una rosa tricolor que a su paso cobijaba mi patria, mi país, mi gente que trabaja, ríe y siente, gente buena.

Después de volar, mis alas cansadas estaban ya, un nopal fue mi descanso, mi Bandera, mi cobija de mi cansancio, sus colores, mi ánimo y mi esperanza de un nuevo día, mañana encontrar, mejor que hoy.

Una voz lejana llamaba, era mi mamá que interrumpía mi sueño hermoso y eterno.

* Seudónimo de Maribel Catarino Gregorio, alumna de la Escuela Rural "Cuauhtémoc", de San Antonio Pueblo Nuevo, Barrio del 44, municipio de San Felipe del Progreso, Estado de México. Su composición "Un sueño hermoso y eterno", obtuvo el primer lugar a nivel nacional, en el Concurso de Expresión Literaria sobre los Símbolos Patrios 1997, convocado por la Subsecretaría de Educación Básica y Normal de la Secretaría de Educación Pública.